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Inhalt:  
 
In den Räumen des Kulturhauses besteht ein seit Jahren ansteigender erheblicher Sanierungsstau. Von 
erforderlichen Modernisierungsmaßnahmen, etwa Bau weiterer Sanitäranlagen ganz zu schweigen. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie hoch belaufen sich zum gegenwärtigen Zeitpunkt die Sanierungskosten für die Räume des 
Kulturhauses? 
 
 
Antwort: 
 
Mit dem Beschluss 05/SVV/0005 vom 07.02.2005 und der Genehmigung des 
Betriebsüberlassungsvertrages des Kulturhauses Rathaus Babelsberg an den AWO Kreisverband 
Potsdam (Drucksache 05/SVV/0152) durch die SVV am 02.03.05 findet der Prozess der Übertragung 
des Kulturhauses Rathaus Babelsberg in freie Trägerschaft seinen Abschluss. 
 
Auf dieser Basis ergibt sich zu den in den Anfragen vorgetragenen Themen folgender Sachstand: 
 
1. Kosten für die Innensanierung des Kulturhauses R athaus Babelsberg 
 
Die letzten Planungen und entsprechende Kostenkalkulationen wurden im Jahre 1995 erarbeitet. Diese 
Planungen beinhalten eine Komplettsanierung des Gebäudeteils Rudolf-Breitscheid-Straße. 
(Gebäudeteil Karl–Liebknecht–Straße wurde in den Jahren 1995-1999 entsprechend saniert). 
 
Zum damaligen Zeitpunkt wurde ein Finanzbedarf von umgerechnet ca. 750 T€ ermittelt. Die 
Übernahme der Trägerschaft des Hauses durch den AWO Kreisverband bringt konzeptionell bedingte 
Raumfunktionsänderungen mit sich, sodass in Zusammenarbeit von GB 2, KIS und AWO ein neuer 

 Unterschrift  

 
 
 
 
 


